

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Vendredi 13 novembre 2020

INVITATION PRESSE

Thierry Santa, président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et Isabelle Champmoreau, membre du gouvernement en charge de l'enseignement, participeront, **lundi 16 novembre à 10 heures au lycée du Grand Nouméa**, à la cérémonie de dénomination de cet établissement. Le lycée du Grand Nouméa portera désormais le nom de lycée Dick Ukeiwë. Une plaque sera dévoilée à cette occasion.

> Vous êtes cordialement invités à assister à cette cérémonie.

Programme :

- Geste coutumier
- Discours de Gilles Ukeiwë
- Lecture d'un texte par des élèves
- Discours officiels : Érick Roser, vice-recteur directeur général des enseignements, Georges Naturel, maire de Dumbéa, Thierry Santa, président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie
- Diffusion d'un film
- Dévoilement de la plaque
- Chants
- Animation offerte par la ville de Dumbéa.

* *
*